
SS18, il presidente Oliverio incontrerà i dirigenti dell'Anas

Scritto da comunicato stampa comune di diamante

Il Sindaco di Diamante, l’Avv. Ernesto Magorno, ha accolto con soddisfazione la notizia
dell’incontro che si terrà mercoledì 22 febbraio tra il Presidente della Provincia, l’On. Gerardo
Mario Oliverio  e due funzionari dell’Anas,

      

l’Ing. Bruno Brunelletti e l’ Ing. Carlo Pullano,  sul tema  delle problematiche infrastrutturali
urgenti che riguardano, appunto, l’Anas , con particolare riguardo alla  percorribilità della
S.S.18. Nel ringraziare il Presidente Oliverio, che con la consueta attenzione e sensibilità,  è
intervenuto su una questione  così rilevante  per il territorio, il Sindaco constata con amarezza il
tardivo intervento dell’ANAS riguardo  ai disagi  del grave  stato di deterioramento in cui versa il
manto stradale  della S.S. 18 che attraversa  l’Alto Tirreno Cosentino. I “rattoppi”  in corso in
queste ore non  possono far dimenticare   le condizioni che  hanno  messo a rischio l’incolumità
dei numerosi automobilisti,  dei conducenti di mezzi di trasporto che  hanno percorso  la
suddetta strada.

  

 Lo scenario che si è presentato a chi  in questi giorni  ha  avuto la sventura di transitare   sulla
Statale 18   è stato  quello di una   strada  colpita  da bombardamenti aerei, con la presenza di
continue buche, alcune delle quali particolarmente profonde e pericolose e possibili cause di
incidenti. 

  

Da questo sono derivate le vibrate proteste che si sono levate da parte dei sindaci del Tirreno
cosentino, che nel corso di un incontro hanno sottoscritto un documento nel quale,  rivolgendosi
al Prefetto, hanno richiesto un incontro con la massima urgenza,  per approntare un tavolo
operativo con i vertici dell’Anas  e  far fronte  al non più tollerabile stato di degrado del manto
stradale della Statale 18.  Gli interventi provvisori in corso in queste ore fanno pensare che alla
prossima ondata di maltempo le problematiche evidenziate in questi giorni si ripresenteranno.
Resta valida pertanto,  la richiesta dei sindaci all’ANAS di attuare interventi strutturali, non solo
legati alla contingenza legata al maltempo e pertanto di: “considerare nei suoi programmi
annuali con priorità gli interventi sulla Statale 18, al fine di garantire la manutenzione ordinaria e
straordinaria e conseguentemente garantire la sicurezza per la circolazione dei mezzi e delle
persone”.

  

 L’auspicio del Sindaco di Diamante è che l’incontro di mercoledì a cui parteciperà il Presidente
Oliverio segni una ulteriore svolta  nell’azione volta a  far cessare lo  stato  di incuria  in cui
versa  la S.S. 18  e rinnova il suo appello a tutti coloro che ancora  non lo hanno fatto, dai
parlamentari ai rappresentanti degli enti sovracomunali, dal mondo dell’associazionismo  a
quello  delle rappresentanze di categoria,  ad unirsi per proseguire nella battaglia che diventa
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prioritaria, innanzitutto per i pericoli che derivano ai cittadini da una strada che si presenta in
condizioni non più degne di uno Stato Civile. comunicato stampa comune di Diamante -
21.02.2012
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